

アルミ缶提供！

NEXT 通信

北はりま特別支援学校へ！

平成 30 年 4 月 26 日 (木)、北はりま特別支援学校へ資源ごみ提供活動にお伺いしました！北はりま特別支援学校には 28 年度から資源ごみ提供活動を行い、交流を深めてまいりました。それらの交流の成果が実を結び、今春から北はりま特別支援学校卒業生 1 名がネクストの利用を開始してくださっています。これまで他の特別支援学校から計 8 名の卒業生が利用を開始されていますが、最も身近な北はりま特別支援学校からの利用は初めてで、地域との結びつきが強まっていることを嬉しく思っています。この日の提供活動にはその 1 名の方に同行していただき、神戸やまぶき財団よりご支援いただきました「やまぶき号」に 10 kg のアルミ缶を載せてお伺いしました。暑いくらいの晴天



上) 「やまぶき号」への積込の様子。下) 在校生と力を合わせて運搬しました。

で、絶好の交流日和となりました！

サプライズ訪問！

卒業生がお伺いすることをお伝えしていなかったので、在校生の方も先生方もとても驚き、目を丸くされていました。そして先生方だけでなく、在校生の方までハグしに来たり、握手をしに来たり、とても歓迎してくださったので、同行したスタッフもビックリでした！在校生代表の方が「いつもたくさん集めてくださいってありがとうございます」とおっしゃっていました。大切に使わせていただきます。」とご挨拶くださいり、卒業生である利用者の方は「実習の時はネクストに来てください！」とあいさつをしてくださいました。そしてアルミ缶ステーションまで在校生と利用者で協力してアルミ缶を運びました。今年度も定期的に資源ごみ提供に参りますので、もしご縁があれば現場実習の際にはネクストにお越しいただけたらと思います！

